

Fußball- & Erlebniswoche

Lust auf eine ganze Woche Fußball & Spaß?

Location: *Bezirkssportanlage Mainz Mombach*

19. bis 23. April 2022

WAS ERWARTET DICH?

- Eine Woche Spaß für 7- bis 15-jährige Mädchen und Jungen unabhängig vom Leistungsstand
- 5 Tage Spiel, Spaß und Erlebnisse
- Transport von sportlichen, sozialen und kulturellen Werten
- Wertevermittlung: Respekt, Solidarität und Fairness
- Sportgerechtes Mittagessen sowie Rundumversorgung mit Getränken



WELCHE EXTRAS GIBT ES?

Die Woche wird durch zahlreiche Extras auf und neben dem Platz abgerundet.

- Wir werden eine Trommel (Cajon) selbst bauen, machen einen
- Trommel Workshop
- Besuchen das Mainz 05 Stadion
- Drachenbootrennen

TRAININGS KIT

Die Teilnehmer erhalten ein Trikotset aus Trikot / Shorts / Stutzen, einen Ball sowie Trinkflasche und Sportbeutel.



und vieles mehr.

Besuch Stadion



Тиждень футболу і розваг

Бажаєте провести тиждень футболу та розваг?

Розташування: Районний спортивний комплекс Майнц Момбах

19. bis 23. квітня 2022

Що Тебе очікує?

- Тиждень розваг для дівчат і хлопців від 7 до 15 років незалежно від рівня здібностей.
- 5 днів ігор, розваг та вражень
- Обмін спортивних, соціальних та культурних цінностей
- Передача цінностей: повага, солідарність і справедливість
- Обід для спортсменів і забезпечення напоями



А що ще на Вас чекає?

Низка цікавих розваг:

- Майстрування барабану (Cajon)
- Відвідування стадіону Mainz 05
- Перегони на човнах - драконах та багато іншого.

Спортивне спорядження

Учасники отримують футбольну форму, щитки, футбольний м'яч, пляшку для напоїв і спортивну сумку.



TEAMGEIST DANK CAMP: "BEI NULL ANGEFANGEN"



(Foto: WIR FÜR KINDER)

Erfreute Gesichter: 96 Jungs und Mädchen nahmen Ende Juli an der Fußball- und Erlebniswoche in Mainz teil.

Ein Fußball-Camp kann sich nicht jede Familie leisten. Besonders, wenn die familiären Verhältnisse schwierig oder ein Kind körperlich beeinträchtigt ist. Für die gemeinnützige Organisation "WIR FÜR KINDER" Anlass genug, um auch für diese Jungs und Mädchen die Teilnahme an einem Camp zu ermöglichen. In der Woche vom 23. bis zum 27. Juli war es soweit: 96 Kinder kamen auf dem Sportgelände in Mainz Mombach zusammen und verbrachten fünf Tage mit Fußball, Workshops und Teamgeist.

Uwe Vix, Geschäftsführer von "WIR FÜR KINDER", erklärt den Ansatz des Camps: "Es haben ausschließlich Kinder teilgenommen, die aus sozial schwachen Familien stammen, einen Migrationshintergrund haben, Kinder mit Handicap oder Schattenkinder. Hierbei haben wir Unterstützung von 21 weiteren Organisationen erhalten." Schattenkinder sind Kinder, die ein Elternteil verloren, Geschwister mit Handicap oder Eltern in palliativer Begleitung haben. "Diese Kinder sind in der Regel meist sehr zurückgezogen oder überdreht", sagt Vix.

Aus diesem Grund wurden erfahrende Coaches und ehrenamtliche Helfer*innen engagiert, die über die fünf Tage hinweg das Camp leiteten, gestalteten und begleiteten. Campleiter war Michael Dämgen, ehemaliger Bundesligaspieler und Besitzer der UEFA-Pro-Lizenz. "Hinzu kamen weitere Trainer, die nationale und internationale Erfahrungen mitbrachten."

WORKSHOPS FÜR DEN TEAMGEIST

"Die 90 Prozent der Kinder, die nicht im Verein Fußball spielen, sind die Zukunft des Amateurfußballs"

Doch am wichtigsten war nicht das fußballerische Know-how, sondern die Sozialkompetenz. "Der Montag war eine Katastrophe", erinnerte sich Vix an den ersten Camp-Tag. "Wir mussten zunächst einmal Verhaltensregeln festlegen." Regeln, die für die meisten selbstverständlich sind, mussten die Trainer vermitteln. "Ob ein einfaches 'Guten Morgen', in einer Reihe aufstellen oder den Trainern zuhören – dies waren unsere Aufgaben für Montag", erklärte Vix und führte an: "Wir haben von der Sozialkompetenz und beim Fußballerischen bei null angefangen." Diese Aussage sei aber nicht negativ zu verstehen.

Viele der Kinder stammen aus Familien, in denen kein Deutsch gesprochen wird oder deren Eltern staatliche Hilfen empfangen. "Hinzu kam, dass nur etwa zehn Kinder aktiv im Verein Fußball spielten." Und dies sollte sich als Problem herausstellen. Neben der sozialen Kompetenz fehlte es auch am mangelnden Sinn für Teamgeist. "Ab Dienstag hat aber alles super funktioniert. Die Gruppen haben immer besser gearbeitet und wir haben jeden Tag eine Steigerung gesehen." So wurden bereits am Montag Cajons (Kistentrommeln) gebaut. Am Dienstag fand schließlich ein Workshop mit den selbstgebaute Trommeln statt, "der die Kinder wirklich begeisterte."

NÄCHSTES CAMP IM HERBST

Begeistert zeigte sich Uwe Vix nicht nur von der Unterstützung der Städte Wiesbaden und Mainz, sondern auch vom Regionalligisten **TSV Schöft**, der den Kindern für fünf Tage zwei Fußballplätze zur Verfügung stellte. Vix denkt nach dem Ende des Camps schon weiter: "Wie können wir den Kindern nach dem Camp weiterhelfen? Verfallen sie in alte Muster oder können sie sich weiter motivieren?" All diese Fragen treiben Vix und viele weitere Organisationen an, mit denen "WIR FÜR KINDER" zusammenarbeitet. "Die 90 Prozent der Kinder, die nicht im Verein Fußball spielen, sind die Zukunft des Amateurfußballs. Diese versuchen wir nun zu vermitteln."

Vix hat bereits erste Gespräche mit Bundesligisten und Fußballvereinen geführt. Doch es steht noch ein langer Weg bevor. "Es soll ein langfristiges Projekt sein. Natürlich ist es rund herum mit viel Arbeit verbunden, doch wir bekommen unglaubliche Hilfestellungen." Die Fußball- und Erlebniswoche war kostenfrei. Neben sportgerechten Mahlzeiten wurden die Kids mit Trikots, Stutzen und vielem mehr ausgestattet. Die nächsten Camps, die in den Herbstferien stattfinden sollen, sind bereits in Planung.

Author-in: Franziska Vogt

EM ARTIKEL

KENTHAL: FÜR DAS TEINANDER ↵

REIZEITEN: ENDLICH I BALL ↵

Bericht DFB....

"Die 90 Prozent der Kinder, die nicht im Verein Fußball spielen, sind die Zukunft des Amateurfußballs"

<https://www.fussball.de/newsdetail/teamgeist-dank-camp-bei-null-angefangen/-/article-id/231727#/>